

## **Kasdam IV/Diponegoro Dampingi Wapres Saat Berkunjung Ke Semarang**

**Agung widodo - JATENG.PUBLIKINDONESIA.COM**

Sep 23, 2022 - 19:46



*Kasdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Parwito Mewakili Pangdam IV/Diponegoro Selaku Panglima Komando Tugas Gabungan Terpadu (Pangkogasgabpad), Dampingi Wakil Presiden RI Prof. Dr. K. H. Ma'ruf Amin Saat Berada di Semarang.*

SEMARANG- Menjamin keamanan serta kelancaran kegiatan kunjungan kerja tokoh penting negara, Kasdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Parwito mewakili Pangdam IV/Diponegoro selaku Panglima Komando Tugas Gabungan Terpadu (Pangkogasgabpad), dampingi Wakil Presiden RI Prof. Dr. K. H. Ma'ruf Amin saat

berada di Semarang.

Selama dua hari di Semarang dengan beberapa agenda, kehadirannya pada hari pertama, Kamis (22/9/2022) telah meresmikan Gedung Fakultas Farmasi, Rumah Sakit, dan Sport Centre Unwahas Semarang, yang berada di Kampus 2, Universitas Wahid Hasyim (UNWAHAS), Jl. Raya Nongkosawit, Gunung Pati, Semarang.

Selanjutnya pada hari ini, Jumat (23/09/2022), giliran Gedung K.H. Muhammad Ahmad Sahal Mahfudh di Kantor MUI Provinsi Jateng dan Masjid Raya Baiturrahman Semarang yang telah selesai direnovasi diresmikan oleh Wapres.

Pada sambutannya Wapres mengucapkan syukur sekaligus mengapresiasi kinerja Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat. Sebab beberapa masjid di Indonesia telah direnovasi dan menjelma menjadi ikon ikon penting di Indonesia, seperti Masjid Baiturrahman dan Masjid Istiqlal.

“Saya sangat mengapresiasi Menteri Perumahan Rakyat, karena beliau memang ahlinya membuat masjid bagus. Contohnya Masjid Istiqlal Jakarta yang sekarang menjadi ikon dunia, bahkan menjadi pusat kunjungan oleh berbagai negara”.

Harapannya setelah dibangunnya masjid tersebut agar dimakmurkan, tidak hanya sebagai tempat Shalat, melainkan sebagai tempat berbagai kegiatan islami, seperti tempat pengkajian, konsultasi, pemberdayaan dan pengembangan sehingga memberikan manfaat bagi orang banyak.

Kemudian berkaitan dengan peresmian Gedung K.H. Muhammad Ahmad Sahal Mahfudh, diharapkan mampu memberikan semangat baru dalam meningkatkan kinerja, baik dalam memberikan dakwah maupun memberikan ide gagasan yang bermanfaat kepada masyarakat demi keutuhan NKRI.



Didampingi oleh Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat Dr. (H.C.) Ir. H. Mochamad Basoeki Hadimoeljono, M.Sc., Ph.D., Wakil Gubernur Jateng K.H. Taj Yasin Maimoen dan Wali Kota Semarang Dr. Hendrar Prihadi, S.E., M.M., Pukulan bedug serta penandatanganan prasasti dilakukan sebagai tanda peresmian Gedung Dr. K.H. Muhammad Ahmad Sahal Mahfudh serta Masjid Raya Baiturrahman Semarang.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Pendam IV/Dip